

CANTABRIA

## Fiesta de las estrellas, en el Parque de Las Llamas

Las '100 horas de Astronomía' que se celebran este fin de semana en Cantabria incluyen una observación pública

R. M. RUZ | SANTANDER

Los aficionados a la Astronomía están de suerte. Con ayuda de un telescopio estos días se puede contemplar los anillos de Saturno de perfil. Éste fenómeno podrá ser apreciado por todos los que el viernes se acerquen a la Fiesta de las Estrellas que se celebrará en el Parque de Las Llamas dentro de los actos de las '100 horas de Astronomía'. Ayer Neila Campos, presidenta de la agrupación AstroCantabria y Francisco Carrera, director del Observatorio Astronómico de Valderredible, presentaron todas las actividades que, con motivo del cuatrocientos aniversario de las observaciones de Galileo se llevarán a cabo en Cantabria. Les acompañaron el vicerrector de Extensión Universitaria de la UC, Eduardo Casas, el director de Aulas de Extensión Universitaria, Ramón Maruri, y el director del Aula de la Ciencia de la UC, Julio Güemez.



Francisco Carrera, Ramón Maruri, Eduardo Casas, Neila Campos y Julio Güemez. / CELEDONIO

El maratón de cien horas de Astronomía se celebrarán en todo el mundo y, en Cantabria, tendrán dos escenarios: Santander y Valderredible. Neila Campos destacó la observación pública que tendrá lugar en Las Llamas a partir de las 21.00 horas y recordó que los voluntarios de la agrupación y los miembros del IFCA estarán a disposición de todos los que acudan. Si el tiempo lo permite se apreciarán las constelaciones de primavera y, además, tendrán la posibilidad de comprobar el daño que la contaminación lumínica provoca en el cielo. El Ayuntamiento, que colabora con esta iniciativa apagará las luces de la zona para que los asistentes disfruten mejor de su afición.

En el Paraninfo de la Universidad, el jueves, a las 20.00 horas se impartirá una conferencia sobre los astrónomos, a cargo de Emilio Alfaro.

El observatorio de Valderredible, que pertenece a la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno regional también espera muchos visitantes este fin de semana. Su director, explicó que desde su puesta en marcha en el verano pasado habrán pasado 10.000 personas por esta instalación.

Con motivo de las '100 horas de Astronomía' se ha programado una jornada de puertas abiertas para alumnos de Secundaria, el jueves de 10.00 a 13.00 horas y otra para todos los públicos, el sábado de 23.00 a 01.00 horas. Asimismo el domingo también estará abierto, sin necesidad de reserva, de 16.00 a 18.00 horas, porque según Carrera, el cielo también ofrece muchas cosas interesantes por el día que merecen ser observadas.

La actividad incluye visitas al Planetario de la Escuela de Náutica, el sábado de 11,00 a 12.00 horas, y una observación en la Plaza Mayor de Polientes, ese mismo día de 20.00 a 23.00 horas.

